

DAS
XIX
JAHRHUNDERT
IN WORT UND BILD

Deutsches
Verlagshaus
Bong & Co.

Wir versanden folgendes Circular:

Z

Geehrter Herr Kollege!

Vor nunmehr dreieinhalb Jahren gaben wir die erste Lieferung von Hans Kraemers Prachtwerk „Das Neunzehnte Jahrhundert in Wort und Bild“ heraus. Seit diesem Zeitpunkte hat es seinen Weg in fast alle Schichten des Publikums der ganzen Welt gefunden, und heute sind wir in der angenehmen Lage, Ihnen die Auslieferung des

Hunderttausendsten Exemplares

des großangelegten, von der gesamten Presse mit Beifall bedachten Werkes anzeigen zu können.

Dieser glänzende Erfolg erfüllt uns mit Genugthuung und Freude. Stellten wir einerseits all unsere Kräfte, eine große Reihe bedeutender Fach-Autoritäten und die große Zahl technischer Hilfsmittel in den Dienst dieses Unternehmens, so blieben wir andererseits fortgesetzt bemüht, dem gesamten Buchhandel durch umfassende Propaganda jeder Art für „Das Neunzehnte Jahrhundert in Wort und Bild“ neue Absatzgebiete zu erschließen, deren Bearbeitung bei einer durch die Leichtverkäuflichkeit bedingten verhältnismäßig geringen Mühe einen namhaften Gewinn abwerfen mußte.

Trotzdem sind noch große Interessentenkreise für den Absatz des Werkes offen geblieben. Die ganze Anlage unseres Unternehmens in seiner Behandlung aller Gebiete